



Presidenta de Diputados pide al gobierno de AMLO atender la inseguridad en las carreteras: “A esta crisis se le debe poner fin”



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, lamentó la crisis de inseguridad en las carreteras del país e hizo un llamado a que las autoridades de seguridad atiendan la problemática.

La legisladora instó al gobierno encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador a una coordinación efectiva entre la Guardia Nacional, gobiernos locales e instituciones para combatir esta situación.

Desde un video difundido en redes sociales, la diputada destacó que 46 choferes son asaltados diario, se reportan pérdidas de más de 7 mil millones de pesos al año y consideró preocupante que esta inseguridad escale también al sector turístico.

“Los mexicanos ya no se quieren transportar a centros turísticos, a playas mexicanas, porque corren peligro con sus familias, con sus hijos, con sus esposas. A esta crisis, se le debe de poner fin”, declaró.

Ante esto, Marcela Guerra urgió a cuidar las exportaciones e importaciones que México mantiene con Estados Unidos y Canadá.

“Casi la mayoría de los bienes que transitan por nuestra frontera, que son de más de 2 mil 300 kilómetros, es a través de la vía terrestre”, añadió.

Además, afirmó que la Cámara de Diputados ha recibido constantemente quejas de los transportistas sobre la situación de inseguridad que enfrentan en el país.

<https://latinus.us/2024/01/28/presidenta-diputados-pide-gobierno-amlo-atender-inseguridad-carreteras-crisis-debe-poner-fin/>